

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji determinan profitabilitas pada perusahaan yang terdaftar pada indeks LQ45 tahun 2019,2020 dan 2021. Penelitian ini menguji pengaruh dari struktur modal, *volatility*, tangibilitas dan likuiditas terhadap profitabilitas perusahaan. Struktur modal dalam penelitian ini menggunakan *debt to total asset* (DAR) lalu *volatility* menggunakan *earning volatility*, tangibilitas menggunakan aset tangibilitas dan likuiditas menggunakan *current ratio* (CR).

Hasil penelitian menunjukkan struktur modal yang di cerminkan dari DAR tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan. Penelitian ini sesuai dengan hasil penelitian Lase *et al.*, (2020) dan penelitian Alfiani, (2022) yang menyatakan bahwa *debt to total asset* tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan. Perusahaan yang berkegantungan kepada pihak luar yang dimaksudkan dengan utang dapat membuat perusahaan itu sendiri tidak sehat dan dapat membuat profitabilitas menurun.

Volatility yang di cerminkan dari *earning volatility* (EV) berpengaruh positif terhadap profitabilitas perusahaan. Penelitian ini sesuai dengan hasil penelitian Işık, (2017) yang menunjukkan *volatility* berpengaruh positif terhadap profitabilitas perusahaan yang sudah lama beroperasi ataupun sudah mapan. Perusahaan yang terdapat pada indeks LQ45 dapat dikatakan mampu mengelola

risiko naik turunnya pendapatan perusahaan, sehingga *volatility* yang tinggi pun tetap berdampak positif terhadap profitabilitas.

Tangibilitas yang di cerminkan dari tangibilitas aset berpengaruh positif terhadap profitabilitas perusahaan. Penelitian ini sesuai dengan penelitian yang dilakukan Rahmawati & Mahfudz, (2018) yang mengungkapkan bahwa tangibilitas berpengaruh positif terhadap profitabilitas. Perusahaan yang memiliki tangibilitas yang tinggi dan dapat mengelolanya dengan maksimal akan berdampak positif terhadap profitabilitas perusahaan. Hal ini menunjukkan perusahaan yang terdapat pada indeks LQ45 dapat memaksimalkan penggunaan tangibilitasnya.

Likuiditas yang di cerminkan dari *current ratio* (CR) berpengaruh positif terhadap profitabilitas perusahaan. Penelitian ini sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Rahmawati & Mahfudz, (2018) yang menunjukkan *current ratio* berpengaruh positif terhadap profitabilitas. Jika utang jangka pendek dapat di dengan baik maka akan berdampak positif juga pada profitabilitas.

Secara teoritis, hasil penelitin ini mendukung teori keagenan dimana teori ini manajemen memerhatikan aspek yang dapat mempengaruhi profitabilitas perusahaan. Manajer memerhatikan aspek yang mempengaruhi profitabilitas guna memaksimalkan keuntungan perusahaan. Struktur modal, *volatility*, tangibilitas dan likuiditas adalah hal yang disoroti oleh manajemen karna memiliki pengaruh terhadap profitabilitas. Maka itu dengan teori ini manajemen

yang memiliki tujuan memperoleh keuntungan maksimal perusahaan juga memperhatikan aspek yang dapat mempengaruhi profitabilitas perusahaan.

Secara praktis, hasil yang di dapat dari penelitian ini dapat menjadi referensi tambahan untuk penelitian-penelitian selanjutnya mengenai determinan profitabilitas perusahaan. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bermanfaat bagi pengajar dan praktisi yang berkecimpung dalam bisnis atau pengamat perusahaan agar mengetahui factor-faktor apa saja yang mempengaruhi profitabilitas perusahaan.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan yang terdapat pada penelitian ini yaitu terdapat perusahaan yang mengeluarkan kinerja keuangan perusahaan tidak menggunakan rupiah karena mata asing memiliki nilai yang sifatnya berubah-ubah, sehingga pada penelitian ini sampel berkurang sebesar 21% dari sampel yang sudah ada. Lalu terdapat pula perusahaan yang tidak konsisten masuk dalam indeks LQ45 sehingga sampel yang digunakan berkurang karena penelitian ini hanya menggunakan indeks LQ45 yang terdaftar secara berturut-turut dalam indeks LQ45 tahun 2019, 2020 dan 2021.

5.3 Saran

Didasari dari hasil penelitian, terdapat beberapa saran yang diberikan oleh peneliti, antara lain:

1. Perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan kajian perusahaan untuk memerhatikan segala aspek dalam perusahaan. Aspek tersebut bisa dari dalam ataupun luar perusahaan guna dapat memaksimalkan keuntungan yang diperoleh perusahaan dengan memerhatikan seluruh aspek perusahaan.

Untuk perusahaan yang terdaftar pada indeks LQ45 diharapkan dapat mengontrol dengan baik variabel *volatility*, tangibilitas dan likuiditas diakarenakan ketiga variabel tersebut memiliki pengaruh terhadap profitabilitas perusahaan. Untuk *debt to total* aset perusahaan diharapkan dapat di kontrol dengan baik karena ada kemungkinan juga kedepannya DAR akan memengaruhi ROA perusahaan.

2. Penelitian selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat mempertimbangkan aspek lain selain aspek keuangan seperti *good corporate governance* (GCG) yang dapat digunakan untuk membuktikan apakah ada pengaruhnya terhadap profitabilitas perusahaan. Lalu untuk penelitian selanjutnya diharapkan juga untuk menggambarkan presentase yang lebih panjang seperti tahun penelitian yang di lakukan.